



GUTRATER ZUE HOHENWERFEN UND WATZMANN ZUE BERCHTESGADEN:

Beim Mittelaltermarkt in Piding



Am Samstag, dem 3. Tag im Erntemonat, begaben sich etlich Recken und Burgfrauen der Gutrater Ritterschaft und der Ritterschaft Watzmann zue Berchtesgaden in das nahe gelegene Piding zum Mittelaltermarkt. Dieser wird seit einigen Jahren von Helmut und Anna Perseis organisiert (Bild oben rechts).

Vieles gab es wieder zu sehen und zu hören: Musica Immortalis spielte auf, die Wache von Buron und die Grenzwacht führten ihre Schwertkämpfe vor, eine histori-

sche Tanzgruppe trat auf und die Händler boten ihre Waren feil. Aber auch für Atzung und Labung war bestens gesorgt.

So war es denn ein vergnüglicher Tag auf dem Areal unterhalb der Burg Staufeneck. Wie fast alle Jahre wurde aber zu später Stund' vor einem Unwetter gewarnt und nächstens brach ein schlimmer Sturm herein, der viele Zelte, insonders jene der „Grenzwacht“, beschädigte. Gott sei's gedankt kam niemand gesundheitlich zu Schaden.

Bilder: Manfredus v. Weißpriach

